

BERITA TERBARU

Tak Kalah Dengan Petani, Babinsa Juga Bisa Bajak Sawah

Kusdiyono - ACEHTIMUR.BERITATERBARU.CO.ID

May 23, 2022 - 22:42



Langsa - Membajak sawah adalah suatu kegiatan yang dilakukan petani untuk menggemburkan lahan pertanian sebelum masa tanam, seperti yang telah dilakukan Serda Muhammad Salim Barus Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 23/Langsa Timur Kodim 0104/Aceh Timur yang dengan cekatan turun kesawah, untuk membantu petani membajak sawah milik Ridwan Lubis petani yang berada di wilayah binaannya, yakni di Desa Alue Merbau, Kecamatan Langsa Timur, Kota Langsa

Langsa - Membajak sawah adalah suatu kegiatan yang dilakukan petani untuk menggemburkan lahan pertanian sebelum masa tanam, seperti yang telah

dilakukan Serda Muhammad Salim Barus Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 23/Langsa Timur Kodim 0104/Aceh Timur yang dengan cekatan turun kesawah, untuk membantu petani membajak sawah milik Ridwan Lubis petani yang berada di wilayah binaannya, yakni di Desa Alue Merbau, Kecamatan Langsa Timur, Kota Langsa Senin (23-05-2022).

Danramil 23/Lgst Kaptan Inf Khairul Nizam mengatakan guna mendukung program ketahanan para Babinsa harus turun langsung membantu petani mulai dari pembajakan atau penyiapan lahan yang akan ditanami, pembibitan sampai dengan nanti saat panen, ungkapnya.

Menurutnya, kegiatan itu dilakukan untuk memberikan motivasi kepada para petani agar segera mengolah sawahnya untuk mempercepat masa tanam. Hal itu, dilakukan karena kebiasaan para petani setelah masa panen kadang terlambat mengolah kembali lahan sawahnya dengan alasan dan kesibukkan menjemur padi atau gabah hasil panen. Hal ini harus diingatkan dan disosialisasikan agar lahan tidak terbiarkan terbengkalai begitu saja, sehingga tidak ada lahan yang nganggur, "imbuhnya.

Bila percepatan penanaman padi terus dilakukan maka bisa dipastikan hasil panen petani tahun ini akan akan meningkat, kegiatan ini kita laksanakan sebagai bentuk tugas dan tanggung jawab sebagai seorang Babinsa selain mendampingi para petani supaya kehidupannya lebih sejahtera juga bertujuan untuk mewujudkan ketahanan pangan di wilayah, sehingga tercapai program yang dicanangkan pemerintah tentang Swasembada Pangan Nasional, "pungkasnya.